



AP

Chile no asistirá a la asunción al mando de Maduro

“No hay ninguna posibilidad de que nosotros asistamos. Chile no estará presente”. Con dicha frase, el Canciller chileno Alberto Van Klaveren, descartó de plano que el Gobierno envíe algún representante a la asunción al mando de Nicolás Maduro, que se realizará en Caracas el próximo 10 de enero. “La posición de Chile es que nosotros no reconocemos el resultado de la elección, tal como fue anunciado por la autoridad venezolana. Y en consecuencia no reconocemos la legitimidad de un nuevo mandato de Nicolás Maduro. Tan simple como eso”, reafirmó el canciller.